

Die „Adler“ freuen sich über Erfolge

JAHRESVERSAMMLUNG Die Willmeringer Schützen waren wieder überaus aktiv.

WILLMERING. Die Jahresversammlung der Adlerschützen wurde mit einem Gedenkgottesdienst in der St. Johannes Kirche begonnen. Im Anschluss fand die Versammlung im Schützenheim statt. Nach dem Totengedenken wurde das letzjährige Protokoll von der Schriftführerin Simone Leirich vorgetragen. Schützenmeisterin Erna Leirich gratulierte Luftpistolen-Landkreisritter Jürgen Braun, 2. Luftgewehr-Gauritter Wolfgang Brückl und 2. Gauschützenliesl Erna Leirich zu ihren Erfolgen.

Kassiererin Andrea Schall erstattete einen ausführlichen Bericht. Die beiden Kassenprüfer Loistl Herbert und Manfred Ressel bescheinigen eine tadellose Kassenführung.

Der Schießleiter Jürgen Braun berichtete über erfolgreiche Mannschaften, die guten Ergebnisse der Vergleichsschießen sowie bei der Gau- und Landesmeisterschaft. Damenleiter Wolfgang Zellmer erwähnte die vielen Aktivitäten der Damen. Besonders er-

wähnenswert war die Beteiligung am Gaudamenwanderpokalschießen, Gaudamenwandertag und die hervorragende Beteiligung bei der Gaudamenweihnachtsfeier im eigenen Schützenheim.

Jugendleiterin Franziska Preischl berichtete über die vielen Aktivitäten der Jugend, wie das Landkreispreisschießen der Arge und den „Guten Zweck Lauf“ der Sparkasse Cham. Bei den Rundenwettkämpfen sowie bei den Preisschießen haben die Jugendlichen gute Ergebnisse erzielt.

Bürgermeister Hans Eichstetter betonte in seinem Grußwort, dass der Verein auch gesellschaftlich immer engagiert sei. Stellvertretender Gauschützenmeister Christoph Kuchreuter dankte den Adlerschützen, dass diese das 4. Auflageschießen des Gaus Cham ausgerichtet haben. Zum Schluß bedankte sich Schützenmeisterin Erna Leirich bei der Jugend und bei der Gemeinde für den Zuschuss für die Anschaffung einer neuen Luftpistole. Dank gilt allen Förderern und Gönnerinnen des Vereins, den Ausschussmitgliedern, allen Helferinnen und Helfern bei den diversen Veranstaltungen. (csl)